

GOBERNADOR DE JALISCO

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

Guadalajara  
agosto 9 de  
1924.

Sr. Ing.  
Agustín Basave.  
CHAPALA. Jal..

Muy apreciable amigo:

De acuerdo con lo que le ofrecí, me dirigí a nuestro amigo el Sr. Diputado Dn. Juan de Dios Robledo, recomendándole que hablara con el Lic. Saenz y en respuesta, en carta que tengo a la vista, me dice en uno de sus párrafos lo que sigue:

"Ayer mismo gestioné tu encargo de complacer a Agustín Basave y en esta semana me darán de Relaciones un memorandum completo de todas las gestiones que deban hacerse, otorgándome desde luego la seguridad de que no habría dificultad de ninguna clase"

dole todo éxito,

Lo saluda afectuosamente, deseán

RHA/MLG.